

## 18. K1200-Treffen Vogesen (1.500 km)

Das 18. K1200 Meeting fand vom 17.09. bis 21.09.2007 in Frankreich, genauer in den Vogesen, statt. Ausrichter dieses Treffens waren Armin und Manfred. Über 60 Teilnehmer aus ganz Deutschland mit ca. 40 Motorrädern vom Typ BMW K1200 fanden sich ein, um die Strassen und Landschaften in den Vogesen kennenzulernen.

Die Touren gibt es hier als GPS Touren zum Nachfahren: ==> [Motorradtouren Vogesen GPS Download](#)

Mittwoch, 17.09.2008



Am Mittwoch, dem 17.09.2008 sammelten sich im Odenwald drei K1200RS um gemeinsam in die Vogesen zum Treffen zu fahren.

Schon auf der Hinfahrt sehen wir auf der Autobahn Bekannte von vorherigen Treffen.

Auf dem nächstbesten Rasthof begrüßen wir Klaus und seine Frau, die beide schon eine weite Strecke hinter sich haben.

Sie sind am frühen Morgen in der Nähe von Hamburg aufgebrochen.

Zu viert erreichen wir dann am Nachmittag den Zielort des Treffens: Muhlbach-Sur-Munster.



Auf dem Parkplatz ist unschwer zu erkennen, das doch schon viele Teilnehmer den Weg zum Treffhotel gefunden haben.



Und wie das bei den Treffen so üblich ist, wenn man sich schon lange Zeit nicht mehr gesehen hat: es wird sich erstmal gegenseitig der Staub aus dem Pullover geklopft.



Auch das ist am ersten Abend mittlerweile obligatorisch. Aperitif der Organisatoren und Besprechung des Tourablaufs für den kommenden Tag, neudeutsch Briefing genannt.



Mittlerweile haben die Teilnehmer doch Hunger bekommen.

Da freut sich doch jeder auf das zu erwartende französische 4-Gänge-Menü.

Aber nicht jeder kann nach dem Essen bei einem gemütlichen Bier an der Bar stehen.



Einige werden nochmals nachgebrieft. Sei es, weil noch einige Routenpunkte geändert werden oder...

... weil ein Tourguide (rechts im Bild) eine Gehirnwäsche bekommt, da er die Tour aus dem Gedächtnis abfahren muss.

Leider hatte er vergessen, die Frankreichkarten auf sein Navi zu laden. So wurden zwar die Routen angezeigt aber leider nicht die Straßen.

Donnerstag, 18.09.2008



Um 9.00 Uhr geht es los zur ersten Tour des Treffens.



Auf griffigen Straßen fahren wir durch die Vogesen.

Die Straßen sind so griffig, dass zwei Teilnehmer während des Treffens noch neue Reifen auf ihre Motorräder aufziehen müssen.



Halt zum Mittagessen. Die Essen waren im Vorfeld von den Organisatoren vorbestellt.

So gibt es kaum Wartezeiten.

Bei einigen dauerte es aber doch etwas länger, den Teilnehmern, die ihr Gebiß im Hotel vergessen hatten (aber das ist nur ein Gerücht).



Aber dieser stattliche und immer lustige Kerl hatte noch alle Zähne im Mund, auch wenn er sie hier versteckt.

Auch hatte er nicht vor eine Bank zu überfallen. Ich vermute mal, ihm war einfach kalt ... genau so wie mir.



Aber wenn es einem kalt ist, dann muss man sich halt bewegen.

Am Besten bei einer Kurvenfahrt durch die Vogesen.



Und am Ende der Tour haben dann doch einige die normale Betriebstemperatur erreicht.

So schmeckt auch das teure, französische Bier wieder.

In lustiger Runde lässt man dann nochmal die Ereignisse des Tages Revue passieren.



Freitag, 19.09.2008



Es nebelt noch etwas, als sich die Teilnehmer zur heutigen Tour auf dem Parkplatz versammeln.

Wenn sich der Nebel erstmal verzogen hat, sollte es noch ein schöner, sonniger und warmer Tag werden.



Die Gruppen finden sich wieder zusammen und dann geht es los ...

... erstmal noch hinein in den Nebel, bevor es dann auf den Bergen schön sonnig wird.



Bei der ersten Rast wird die unter uns liegende Schlucht besichtigt.



Jetzt weiß ich auch warum der Pass mit der kurvenreichen Straße Col de la Schlucht heißt.



Nach so vielen Kurven muss man auch irgendwann mal Pause machen.

Und da es kaum noch Raucher gibt, ist das eine wunderbare Gelegenheit mal wieder am Auspuff zu schnüffeln.



Beim heutigen Mittagessen lernen wir mal eine ganz neue Art der Gästebetreuung kennen.

Es ist nicht egal an welchen Tisch wir uns heute setzen. Mit den Mitfahrern der Gruppe zusammensitzen? Heute nicht möglich.

Der Wirt hat die Tische nach Essengerichten aufgeteilt. Links die Lammkeule, rechts der Salat.

Ja, und es ist auch nicht möglich Salat zum Hauptgericht zu bekommen.

Ein gewisser Herr R. wird freudlich vom Wirt darauf hingewiesen, erstmal seine Suppe auszulöffeln, die er sich eingebrockt hat, bevor er den Salat bestellt. :-))

Und wie man auf der Aufnahme unschwer erkennen kann, die Anzahl der neuen K-Modelle nimmt doch mit jedem Treffen zu.



Nach einer schönen Tagestour folgt dann das gewohnte französische 4-Gänge-Menü.

Zwei Stunden Abendessen sind da die Regel.



Während die einen sich noch mit Rotwein zuprosten...



... studieren andere schon die Tour des nächsten Tages.



Und wieder andere haben sich an die Bar begeben um sich die neuesten Witze des Tages zu erzählen.



Samstag, 20.09.2008



Wir starten zur letzten Tagestour des Treffens.

Ein kurzer Wink an die, die noch zurückbleiben müssen, weil ihre Gruppe erst mit etwas Abstand losfahren darf...



... und schon geht es wieder auf Kurvenjagd in die Vogesen.



Kleine Rast am Stausee. Aber hier ist es doch etwas kühl, so dass die Helme besser auf dem Kopf bleiben.



Sind wir doch auf 1.000 Metern Höhe.



Und hier kann man ganz deutlich erkennen, dass die K1200R ein sehr gutmütiges Motorrad ist.

Es lässt sich ohne weiteres mit nur einer Hand fahren.

Das Treffen neigt sich langsam dem Ende zu.



Es folgt das letzte Abendessen des 18. Meetings.



Aber vorher wird dem Orgateam Armin und Manfred für die gute Wahl der Lokalität, für die super Touren und klasse Organisation gedankt.



Nach dem Treffen ist vor dem Treffen.

Das 18. Treffen ist fast zu Ende, aber das 19. Treffen steht bevor.

Dirk und Peter geben erste Informationen zum 19. Treffen, dass 2009 im Taunus stattfinden wird.

Und mit einem entsetzten Blick auf die Menge



des leckeren Essens...



... und nachdem dann endlich alle Gläser  
geleert sind,



... verabschieden wir uns von der Perle der  
Vogesen in Muhlbach-Sur-Munster.